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Aos dezesseis dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e quatro, às dez horas e trinta 

minutos, na Sala de Reuniões do Centro de Engenharias, Campus Leste, reuniu-se a 

assembleia do Conselho do Centro de Engenharias – CE, da Universidade Federal Rural do 

Semi-Árido – Ufersa, sob a presidência do Diretor de centro, Manoel Quirino da Silva 

Júnior. Estiveram presentes os membros: Adriano Aron Freitas de Moura, Cybelle 

Barbosa e Lima Vasconcelos, Joana Karolyni Cabral Peixoto, Luiz Djalma Dias Filho, 

Mônica Rodrigues de Oliveira, Ricardo Henrique de Lima Leite, Ricardo Henrique 

Rocha de Carvalho, Saulo Tasso Araújo da Silva, Valder Adriano Gomes de Matos 

Rocha, Victor de Paula Brandão Aguiar, Victor Wagner Freire de Azevedo, Wesley 

de Oliveira Santos. Participaram da reunião como ouvintes os docentes Blake Charles 

Diniz Marques e Ricardo Paulo Fonseca Melo. Justificaram a ausência os seguintes 

representantes: Ednardo Pereira da Rocha e Zoroastro Torres Vilar. Depois de 

apresentadas, as justificativas foram aprovadas por unanimidade. Verificada a existência de 

quórum legal, o Diretor, Manoel Quirino da Silva Júnior, leu a seguinte pauta: Primeiro 

ponto – Posse de novos conselheiros (representantes da Coordenação da Engenharia de 

Petróleo); Segundo ponto – Apreciação e deliberação sobre a alteração do Calendário de 

Reuniões Ordinárias do ano de dois mil e vinte e quatro do Conselho do Centro de 

Engenharias - CCE; Terceiro ponto – Apreciação e deliberação sobre o Relatório Anual 

de Gestão do Centro de Engenharias - CE referente ao ano de dois mil e vinte e três; 

Quarto ponto – Apreciação e deliberação sobre o processo de remoção da servidora 

docente Priscila da Cunha Jacome Vidal para o Decam – CE; Quinto ponto – Outras 

ocorrências; Sexto ponto – Apreciação, deliberação e homologação sobre a Pauta do 

Consepe: Ponto um – Apreciação e deliberação sobre a ata da segunda reunião ordinária 

de dois mil e vinte e quatro; Ponto dois – Apreciação e deliberação sobre Programas 

Gerais de Componentes Curriculares - PGCCs, conforme Ofício de número cento e trinta e 

dois de dois mil e vinte e quatro, de dez de abril de dois mil e vinte e quatro, da Pró-

Reitoria de Graduação – Prograd; Ponto três – Apreciação e deliberação sobre validação 

da Instrução Normativa Prograd de número sete, de três de novembro de dois mil e vinte e 

três, com base no Parecer de número trezentos e quarenta e dois de dois mil e vinte e três, 

Gab/PF/Ufersa/PGF/AGU, encaminhado através do Memorando Eletrônico de número 

duzentos e noventa e cinco de dois mil e vinte e três, da Pró-Reitoria de Graduação – 

Prograd; Ponto quatro – Outras ocorrências. Após a leitura, a pauta foi posta em votação e 

aprovada por unanimidade. No primeiro ponto, referente à posse dos novos conselheiros, 

os novos membros do Conselho do Centro de Engenharias foram apresentados aos demais 

reunidos: Ricardo Henrique Rocha de Carvalho e Ricardo Paulo Fonseca Melo, 

representantes titular e suplente, respectivamente, do curso de graduação de Engenharia de 

Petróleo. O segundo ponto, a respeito da apreciação e deliberação sobre a alteração do 

Calendário de Reuniões Ordinárias do ano de dois mil e vinte e quatro do Conselho do 

Centro de Engenharias, foi aprovado por unanimidade. Ainda na discussão do segundo 

ponto, foi comentada a possibilidade de alteração do calendário agora aprovado, visto que 

o Consepe ainda não determinou o seu calendário de reuniões. Foi deliberado que as 
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reuniões do Conselho serão no dia letivo anterior ao dia da reunião do Consepe, quando a 

reunião do Consepe for pela manhã. Nos casos em que a reunião do Consepe seja realizada 

no turno da tarde, a reunião do Conselho do Centro de Engenharias ocorrerá no mesmo dia 

no período da manhã. O terceiro ponto, com referência à apreciação e deliberação sobre o 

Relatório Anual de Gestão do Centro de Engenharias - CE referente ao ano de dois mil e 

vinte e três, foi aprovado por unanimidade. O quarto ponto, relacionado à apreciação e 

deliberação sobre o processo de remoção da servidora docente Priscila da Cunha Jacome 

Vidal para o Decam – CE, foi aprovado por unanimidade. No quinto ponto, referente a 

outras ocorrências, iniciaram as discussões. A docente Cybelle Barbosa e Lima 

Vasconcelos solicitou aos presentes apoio na divulgação, junto às escolas de ensino médio 

da cidade, do edital da Primeira Olimpíada Científica Rover Expedição Caatinga de dois 

mil e vinte e quatro. Em seguida, a docente comunicou a solicitação de uma reunião com a 

Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas - Progepe para tratar sobre o provimento da vaga em 

decorrência da aposentadoria do docente José Espínola Sobrinho do Decam. No sexto 

ponto, foi apresentado o ponto um da pauta do Consepe, que trata da apreciação e 

deliberação sobre a ata da segunda reunião ordinária de dois mil e vinte e quatro. Esse 

ponto foi aprovado por unanimidade. O ponto dois, referente à apreciação e deliberação 

sobre Programas Gerais de Componentes Curriculares - PGCCs, foi aprovado por 

unanimidade. No ponto três, com relação à apreciação e deliberação sobre validação da 

Instrução Normativa Prograd de número sete, de três de novembro de dois mil e vinte e 

três, iniciaram as discussões. Posteriormente, como resultado do debate empreendido, o 

conselho determinou a solicitação de retirada do ponto da pauta do Consepe. Se ainda 

assim o ponto três permanecer na pauta, o conselho deliberou que o representante do 

Centro de Engenharias, Wesley de Oliveira Santos, apresente seu voto contrário à questão. 

As recomendações foram aprovadas por unanimidade. No ponto quatro, relativo a outras 

ocorrências, foi solicitado ao representante do Centro de Engenharias no Consepe, que 

comunique a ausência dos meses de maio, junho e julho no calendário de reuniões 

ordinárias do Consepe. Não havendo mais nada a ser discutido, o diretor do Centro de 

Engenharias, Manoel Quirino da Silva Júnior, agradeceu a presença de todos e deu por 

encerrada a reunião às doze horas e dez minutos, e eu, Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra 

Souza, secretária executiva do Centro de Engenharias, lavrei a presente ata que será 

assinada por mim e demais presentes, quando aprovada. 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Diretor do Centro de Engenharias: 

Manoel Quirino da Silva Júnior _______________________________________________ 

Representantes das chefias dos departamentos acadêmicos: 

Cybelle Barbosa e Lima Vasconcelos___________________________________________ 

Victor de Paula Brandão Aguiar ______________________________________________ 

Representantes dos departamentos acadêmicos: 

Ricardo Henrique de Lima Leite_______________________________________________ 

Wesley de Oliveira Santos ___________________________________________________ 

Coordenadores dos cursos de graduação e de pós-graduação: 
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Adriano Aron Freitas de Moura_______________________________________________ 

Joana Karolyni Cabral Peixoto________________________________________________ 

Mônica Rodrigues de Oliveira________________________________________________ 

Ricardo Henrique Rocha de Carvalho___________________________________________ 

Saulo Tasso Araújo da Silva__________________________________________________ 

Valder Adriano Gomes de Matos Rocha_________________________________________ 

Victor Wagner Freire de Azevedo______________________________________________ 

Representante técnico-Administrativo do Centro de Engenharias: 

Luiz Djalma Dias Filho _____________________________________________________ 

Secretária Executiva do Centro de Engenharias: 

Karla Jane Eyre da Cunha Bezerra Souza _______________________________________ 

 

 


